



CAPACITACIÓN SE REALIZÓ GRACIAS A CONVENIO CON EL ABRA.

Capacitan en seguridad a los pescadores del puerto de Tocopilla

Para garantizar la seguridad de sus labores, un grupo de pescadores artesanales del "Sindicato de Trabajadores Independientes de Buzos Mariscadores Pezmaral de Tocopilla", participaron de un curso de primeros auxilios.

El curso fue impartido por bomberos del puerto salitrero, e incluyó contenidos como reanimación cardiopulmonar (RCP), control de emergencias y

atención inicial frente a accidentes.

Sumado a esta capacitación, los pescadores recibieron implementos para su trabajo, como trajes de buceo, máscaras, aletas y arpones, herramientas para mejorar la productividad en la extracción de recursos marinos y protección frente a las bajas temperaturas del agua. Todo lo anterior, gracias a un convenio de colaboración

con minera El Abra. Este proyecto permite que los pescadores reciban una capacitación certificada y pertinente a la naturaleza de la actividad pesquera, para reforzar sus competencias prácticas y dar así un uso adecuado al equipamiento entregado.

Al respecto, Claudio Garcés, presidente de Pezmaral destacó la alianza con El Abra en beneficio de la seguridad de sus so-

cios. "En lo personal, llevo de los 10 o 12 años buceando, al igual que otros compañeros, pero no sabíamos cómo manejar los peligros. Hoy ya lo sabemos".

Por su parte, Graciela Araya, recolectora de orilla agregó que "los implementos nos ayudan, pues uno está mucho tiempo en el agua sacando el huilo y la capacitación nos sirve para saber qué hacer frente a un accidente".